Gobierno civil

[...]

Varias visitas

A parte de estas comisiones, visitaron al gobernador civil:

[...]

—Una Comisión del Ayuntamiento de Alza se entrevistó con el señor Galarza, para tratar de asuntos que afectan a aquel Ayuntamiento.

[...]

Varias visitas

Aparte de estas comisiones, visitaron al

gobernador civil:

Don Manuel Rezola, en representación del Orfeón Donostiarra, para tratar del próximo viaje de esta agrupación artística a San Juan de Pie de Port (Francia), excursión artística que se realizará el próximo domingo, día 23.

A esta excursión ha sido invitado el go-

bernador civil de Guipúzcoa.

—Una Comisión del Ayuntamiento de Alza se entrevistó con el señor Galarza, para tratar de asuntos que afectan a aquel Ayuntamiento.

—También le visitaron el alcalde de Irún. señor Salís; el inspector regional del Ferrocarril del Norte, el interventor jefe del Estado señor Cobián y otras personas.

La huelga de nanaderos